



Brian Burke

A MOMENT AGO

In der Ausstellung zur «Kunsthoch 2018» zeigt die Galerie Müller aktuelle Bilder des jüngst verstorbenen Künstlers Brian Burke (1952–2017). In den von Heinz Stahlhut ausgewählten Werken spielt der leere Raum die Hauptrolle. In diesen sind einzelne Figuren oder Objekte ausgesetzt, durch die allein die reinen Farbflächen in einen illusionistischen Raum umschlagen. Im Zentrum steht Burkes Hommage an Francisco de Goya, den grossen Propheten der Moderne aus der Zeit um 1800.

In connection with the «Kunsthoch 2018» exhibitions, Galerie Müller shows recent work by the late Brian Burke (1952–2017). The paintings, chosen by Heinz Stahlhut, focus on empty space. There, individual figures or objects are exposed, through which the pure color surfaces turn into an illusionistic space. At the center of the exhibition is Burke's homage to Francisco de Goya, the great prophet of modernity from about 1800.

Ausstellungsdauer

1. September – 15. Oktober 2018

Öffnungszeiten

Donnerstag und Freitag 13:00 – 18:30

Samstag 10:00 – 16:00

Die Galerie ist geschlossen 27. – 30. September 2018

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Galerie Müller

Haldenstrasse 7, CH-6006 Luzern

+41 (0)41 410 75 74

galeriemueller@gmx.net

www.galeriemueller.ch

Brian Burke – A MOMENT AGO (after Goya) – 2017 – Öl auf Leinwand 60 x 60 cm

P.P.

6006 Luzern

Post CH AG